

Équateur : Le président Noboa remplace 4 gouverneurs six jours après leur nomination



La Havane, 12 décembre, (RHC)- Le président équatorien, Daniel Noboa, a limogé lundi quatre des 14 gouverneurs nommés le 5 décembre.

Les raisons des remplacements n'ont pas été données à la presse.

Lors de la nomination des 14 gouverneurs, Daniel Noboa a déclaré que son administration chercherait à restaurer le sens réel et ancien de la gouvernance, qui n'est pas de donner un territoire et des postes à une personne, mais d'avoir une équipe engagée envers la nation, ses provinces et le président de la République lui-même.

Les médias locaux ont rapporté que des policiers et des militaires en service passif font partie de la liste des personnes choisies pour assurer la liaison entre le président et les provinces.

Selon le journal El Universo, la décision a été prise en réponse à un ensemble de normes d'efficacité pour l'articulation des stratégies de sécurité publique.

Le président équatorien, qui a pris ses fonctions le 23 novembre pour une période d'à peine un an et demi, devra s'attaquer à des problèmes tels que la vague d'insécurité, la crise énergétique et la situation fiscale complexe.

Bien que ses propositions remplissent l'opinion publique d'espoir, certains restent sceptiques en raison du manque de clarté sur la stratégie concrète pour les réaliser.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341878-equateur-le-president-noboa-remplace-4-gouverneurs-six-jours-apres-leur-nomination>



Radio Habana Cuba